

069	UTBM service communication	Le terre de chez nous	21 janvier 2012
		Société	étudiants internationaux - nouvel an chinois - international

## Nouvel an comme en Chine !

### Belfort

Publié le: 21 janvier 2012

Page 9

***Nombreux sont les étudiants chinois dans l'Aire urbaine et particulièrement au sein de l'UTBM. A l'heure où les examens se terminent débute le Nouvel an asiatique. Un jour très important pour eux, mais tous, à l'image de Xuanfengchen, ne pourront pas rentrer pour l'occasion.***



« En Chine nous célébrons bien sûr le Nouvel an comme ici, mais le Nouvel an chinois, c'est bien plus important ! », assure Xuanfengchen, un étudiant chinois de l'UTBM, actuellement en stage chez Alstom. Certains étudiants chinois resteront en France pour le Nouvel an. Sur une centaine d'étudiants chinois que compte la Maison des élèves de l'UTBM, la moitié au moins, fera le trajet express jusqu'en Chine, profitant des congés estudiantins juste après les examens. C'est dire ce que représente ce passage à la nouvelle année. Malheureusement, avec les 13 heures d'avions, le prix du billet, les partiels prenant en partie fin le 21 janvier, tous ne pourront pas être rentrés pour l'occasion. Pour Xuanfengchen, domicilié pas très loin de Shangaï, ce sera d'ailleurs une première. Alors forcément, cela le chagrine légèrement, d'autant plus qu'étant né en 1988, l'année du Dragon que l'on s'apprête à célébrer est la sienne : « L'année dernière, j'avais pu rentrer, mais cette année je ne peux pas, car je suis en stage. Mais nous allons nous arranger pour nous réunir en petit comité. Nous allons faire de la cuisine, préparer de petits raviolis, des rouleaux de printemps comme dans la tradition. Je ne sais pas encore si nous pourrons occuper le foyer étudiants, mais ce serait bien, sinon nous ferons ça dans un de nos logements », envisage-t-il. Mais au fait, que symbolise au juste cette année du Dragon ? « La fin du monde ! », sourie Xuanfengchen, qui ne manque pas d'humour.

**P. M.-B.**